

Pour diffusion immédiate  
Le 11 février 2015

## **Le ministère de l'Éducation choisit un nouveau système informatique de renseignements sur les élèves**

WHITEHORSE — Le ministère de l'Éducation a choisi Aspen comme nouveau système de gestion de l'information sur les élèves en remplacement du logiciel actuel qui sera abandonné en 2016. Il s'agit d'un système Web offert par la société Follett et hébergé par les serveurs de Fujitsu Canada.

« Je suis heureux de constater que le groupe de travail sur les systèmes de gestion de l'information sur les élèves a été en mesure de recommander un nouveau système qui répond aux besoins de ses divers utilisateurs, et que le ministère de l'Éducation, après l'avoir adopté, aura suffisamment de temps pour procéder à des essais et former les utilisateurs », a déclaré le ministre de l'Éducation, M. Doug Graham.

Un système électronique de gestion permet de recueillir des renseignements sur les élèves dont les enseignants et les administrateurs ont besoin pour gérer les dossiers et préparer des rapports sur les élèves ainsi que sur les écoles et les programmes. Il fournit également au Ministère des données essentielles pour la prise de décisions et l'élaboration de politiques.

Le système utilisé en ce moment dans les écoles du territoire est en voie d'être abandonné par son fournisseur, l'entreprise Pearson Canada. Dans le but de trouver un logiciel de remplacement, un groupe de travail sur les systèmes de gestion de l'information sur les élèves a été formé. Celui-ci est composé de partenaires de l'Association des enseignants et des enseignantes du Yukon, d'enseignants, d'administrateurs, de membres du personnel du Ministère, d'adjoints administratifs et de représentants de la Direction des technologies de l'information et des communications du gouvernement du Yukon. Le groupe de travail avait pour mandat de définir les exigences auxquelles devait satisfaire le nouveau système. En 2013, on a sondé l'opinion des utilisateurs relativement aux faiblesses du système en place et aux caractéristiques qu'ils souhaiteraient que le nouveau système ait.

Le groupe de travail a recommandé Aspen, un système utilisé par le ministère de l'Éducation de la Colombie-Britannique. En août 2014, Éducation Yukon a signé un protocole d'entente avec la Colombie-Britannique en ce qui concerne la mise en place du service dans les écoles du Yukon.

La formation sur Aspen commencera ce printemps de façon progressive.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7961  
elaine.schiman@gov.yk.ca

Ronuk Modha  
Communications  
Éducation  
867-332-5082  
ronuk.modha@gov.yk.ca

*Communiqué numéro 15-046*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.